
4月6日 棗公民館

質疑・要望 内　　　　　　容

質問 川西地区に体育館ができるという話を聞いているが、現状はどうなっているのか。

回答
建設の方向性はあるが、まだはっきりはしていない。川西地区選出の議員も強く理事者に
要望しており、理事者側も検討していると思われる。

意見要望
一昨年、市長の市政報告会で川西地区に体育館を建設するとはっきりおっしゃっていたの
で期待している。

質問 弱者に対する予算が少ないように思えるがどうか。

回答
一般会計の歳出項目のうち、扶助費が弱者に対する予算に当たる。各予算項目の中では、
扶助費の占める割合が一番大きい。ただし、昨今の情勢を鑑みて、これで十分なのかは改
めて考える必要がある。

質問 都市ガスは市内中心部に配管されているが、郊外に区域を拡大する予定はあるのか。

回答
郊外に都市ガスの区域を拡大する計画はない。最近新築される住宅はオール電化であるこ
とが多く、都市ガスの需要が低いことも一因と思われる。

質問 園芸技術研修施設はどこに建設予定か。

回答 大町地係で、新幹線用地に隣接する形で建設する予定である。

質問 女性消防団員に任用された方には、各地区での指導・講習をしてもらえるのか。

回答
各地区で、ＡＥＤの取り扱いや応急手当の指導、火災予防の普及啓発などを行う予定であ
る。

調査結果 実際に女性消防団員が各地区に出向き、活動を行うのは平成３０年度以降の予定です。

※ 「調査結果」とは、その場で回答できなかった質問について、議会報告会終了後、

市の担当所属で調査した結果です。
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